

## ABSTRAK

**Zahwa Zulia.** 2023. *Hubungan Kecerdasan Interpersonal Dengan Hasil Belajar IPS Siswa Kelas IV SDN 18 Lakudo Kabupaten Buton Tengah.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Suardi Dan pembimbing II Rubianto.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu apakah terdapat hubungan kecerdasan interpersonal dengan hasil belajar IPS siswa kelas IV SDN 18 Lakudo kabupaten Buton Tengah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan kecerdasan interpersonal dengan hasil belajar IPS siswa kelas IV SDN 18 Lakudo Kabupaten Buton Tengah.

Jenis penelitian ini adalah Mix Methods dengan jenis pendekatan kuantitatif dan kualitatif (*Concurrent embedded*) untuk mengetahui hubungan kecerdasan interpersonal dengan hasil belajar IPS siswa kelas IV SDN 18 Lakudo Kabupaten Buton Tengah. Metode penelitian Mix Methods berfokus pada pengumpulan, pengorganisasian, dan pencampuran data kuantitatif dan kualitatif. Di mana penelitian Mix Methods ini memberikan pemahaman dan jawaban dari masalah penelitian secara lebih baik dibandingkan hanya menggunakan satu metode saja.

Berdasarkan hasil penelitian bahwa hubungan kecerdasan interpersonal dengan hasil belajar IPS siswa kelas IV SDN 18 Lakudo Kabupaten Buton Tengah, terdapat hubungan yang positif. Berdasarkan hasil penelitian maka dapat disimpulkan bahwa tingkat kecerdasan interpersonal siswa kelas IV SDN 18 Lakudo Kabupaten Buton Tengah berada pada kategori sedang dengan rincian kategori rendah 3% siswa, sedang 76% siswa dan tinggi 21% siswa. Sedangkan untuk hasil belajar IPS siswa kelas IV SDN 18 Lakudo Kabupaten Buton berada pada kategori sedang dengan rincian kategori rendah 6% siswa, sedang 68% siswa dan tinggi 26% siswa.

**Kata Kunci:** Hasil Belajar IPS; Kecerdasan Interpersonal

## KATA PENGANTAR



Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah Subhanahu Wataala yang maha mendengar lagi maha melihat atas segala limpahan rahmat, taufiq, dan karunia-Nya serta kerja keras sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW beserta seluruh keluarga dan sahabatnya yang selalu eksis membantu perjuangan beliau dalam menegakkan Dinullah di muka bumi ini.

Skripsi dengan judul “Hubungan Kecerdasan Interpersonal Dengan Hasil Belajar IPS Siswa Kelas IV SDN 18 Lakudo Kabupaten Buton Tengah” dirampungkan dalam rangka memenuhi salah satu persyaratan akademik guna memperoleh gelar sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar.

Penulis menyadari bahwa dalam penelitian ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dari berbagai pihak yang senantiasa memberikan motivasi, bantuan, dan bantua kepada penulis. Oleh karena itu penulis bersyukur dan mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah turut membantu. Penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua tercinta Hudaya dan Ramsiah yang telah berjuang, berdoa, mengasuh, membesarkan, mendidik dan membiayai penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan studi.

Demikian pula, penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Dr. Suardi, M.Pd., dan Rubianto, S.Pd., M.Pd selaku pembimbing I dan pembimbing